

すみれぐみだより

No. 8



平成 29 年 11 月 6 日(月)

尚徳福祉会 馬橋保育園

枯葉が舞い、落ち葉がじゅうたんとなり始めました。木枯らし 1 号が吹いて、季節はだんだんと冬に向かっています。先日、楽しみにしていたおにぎり散歩は、残念ながら雨になってしまい、公園には行けませんでした。でも子どもたちは、自分のリュックにおにぎりを持ってきたことが嬉しくて、「〇個持ってきたんだよ。」と嬉しそうに教えてくれました。そしてリュックの中におにぎりがあることを確認してから、すみれ探検隊になって保育園の端から端まで探検。その後はホールで風船遊びや映画観賞会をして過ごしました。



今月のねらい

- 自分でできる簡単な身の回りの事を自分でしようとする。
- 色々な経験をしながら、友だちと関わりを深める。
- いろいろな材料にふれながら、自分なりに表現することを楽しむ。
- 秋の自然での遊びを通して、いろいろな発見をして楽しむ。

11月生まれのおともだち



おたんじょうびおめでとございます！

たまねぎの皮むき

おやつ後にたまねぎの皮むきをしました。皮むきしていると「ツルツルになったね。」「匂いが臭いね。」「どこまでむくの？」「まだかな？」と感じたことを素直に言葉にしていました。

給食の先生のお手伝いできたこと、自分で皮をむいた玉ねぎが料理に変身したことがとても嬉しかったようです。

ほうれん草・カブの種植え

2種類の種をまきました。一人一人に種を配ると、飛ばさないようにしっかり握りしめていました。でもいざ土の中に植える時、汗で手から離れずくっついてしまいました。大きさが違う種を見て、「赤ちゃんみたいだね。」「優しく土のお布団を掛けてあげようか！」と種の上に土をかぶせてあげました。「早く大きくなりますように」とお願いする姿もありました。

ゆり・ひまわり組がバス遠足で出掛けた日、すみれ組のお友だちもテラスで昼食を食べました。風が吹くと「気持ちがいいよね。」空を見ると「雲が動いてるね。」園庭でハトを見つけると、「ご飯を食べに来たのかな？」「違うよ。遊びに来たんだよ。」と会話を楽しむ姿もありました。いつもと違う雰囲気の中での食事は、青空レストランのようでした。



11月の予定

- 身体測定→11月16日
- 避難訓練→11月24日
- 父母会主催お楽しみ会→11月7日

運動会

全員参加での運動会でした。保護者の方のご参加とご協力、ありがとうございました。

お願い

- 寒くなってきましたので、戸外遊び用にフードがついていない上着をお持ちください。
- 衣類のストックのご確認をお願い致します。

今月のうた

- きのこ
- やきいもぐーちーぱー

